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Homicídios são registrados em: Cruzeiro, Potim, 
Aparecida, Guaratinguetá, Lorena, Roseira e 

Pindamonhangaba

A quantidade de homicídios, ocorrido na região do Circuito da Fé e Vale Histórico, está deixando os moradores com medo e preocupados com a violência que está consumindo os jovens. A popu-
lação pede por mais segurança e o aumento de policiais militares e civis por parte do governo do estado.

Prefeito de Cunha esclarece 
polêmica sobre cartão 

corporativo com limite de R$ 
30 mil

   Segundo Rodrigo, o cartão corpo-
rativo já existia em administrações 
anteriores, mas agora está sendo 
formalmente regulamentado para 
garantir publicidade e controle. 
Ele garantiu que todas as despe-
sas serão publicadas no Portal da 
Transparência, permitindo o acom-

panhamento pela população.
    “Estão dizendo que vamos gastar 
R$ 30 mil por mês, o que não é ver-
dade. Quem me conhece sabe que 
isso não faz sentido. Estamos ape-
nas regularizando o uso do cartão 

para facilitar a gestão com mais
responsabilidade”, afirmou.

Cruzeiro, SP realiza 1ª 
Conferência Municipal de 
Saúde do Trabalhador e da 

Trabalhadora

    Foram eleitos os representantes do município para o encontro regional: 
Sebastião Ferraz e Lucas dos Santos e suplentes pela sociedade civil, 
Mônica de Carvalho e suplentes, pelos trabalhadores, e Carlos Henrique 

Mendonça, representando a gestão da saúde municipal.

Homem morre 
eletrocutado ao 
pescar próximo 
à rede elétrica 

em Cunha
Segundo relatos de testemunhas, a vara 
de pesca utilizada por Michael teria en-
costado na rede elétrica, causando uma 

forte descarga. Ele morreu no local.
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Jovem atleta de Lavrinhas é 
aprovado em peneira do 

Corinthians e inicia testes no 
clube

A conquista não veio apenas pelo talento individual, mas também graças 
ao apoio recebido por meio do projeto social Vale Sonhar, idealizado pelo 

vereador Matheus Guedes.

Presidente da Câmara de 
Aparecida busca verba de R$ 

500 mil para setor 
oftalmológico da Santa Casa
O presidente da Câmara Municipal 
de Aparecida, Luiz Carlos Ferrei-
ra Júnior, o Juninho Corpo Seco, 
esteve recentemente em Brasília 
em busca de recursos por meio de 

emendas parlamentares. 
Uma das principais solicitações foi 
a destinação de R$ 500 mil para o 
custeio do setor oftalmológico da 
Santa Casa de Misericórdia de Apa-
recida. A solicitação foi feita direta-
mente à deputada federal Renata 
Abreu, que lançou uma emenda 
participativa online para viabilizar 
o recurso. Para que a proposta 
avance, é necessário atingir o míni-
mo de 1.000 assinaturas no site da 

campanha.

Canas passa a oferecer 
exames de ultrassom aos 

sábados para reduzir fila de 
espera

A Secretaria Municipal de Saúde de Canas anunciou o início da realização 
de exames de ultrassonografia aos sábados, com o objetivo de atender a 

demanda reprimida e reduzir o tempo de espera dos pacientes.
     A partir deste mês, serão realizados 30 exames em um sábado por mês.

Projeto “Idoso Ativo” realiza 
bingo de Páscoa com idosos 

em São José do Barreiro e 
distrito de Formoso

     Em clima de Páscoa, o projeto Idoso Ativo promoveu uma manhã espe-
cial para os idosos de São José do Barreiro e do distrito de Formoso, com 
a realização de um animado bingo de chocolate. A atividade proporcionou 

momentos de lazer, socialização e muita alegria entre os participantes.

Lorena prestigia inauguração 
do Centro de Informação à 
Pessoa com Deficiência do 

Estado de São Paulo

    Na tarde de quarta-feira (2), a Prefeitura de Lorena marcou presença 
na inauguração do Centro de Informação à Pessoa com Deficiência, lo-
calizado na Estação de Metrô Santa Cruz, em São Paulo. Viabilizado pela 
Secretaria de Estado da Pessoa com Deficiência, o novo equipamento 
oferece atendimentos, reparos em cadeiras de rodas e bengalas, além de 

informações e capacitações às PCDs.

Projetos esportivos de Judô 
realizam cerimônia de 
graduação em Queluz

     Na noite de sexta-feira (28/03), o "Espaço de Eventos 8 de Março", em 
Queluz, recebeu a cerimônia anual de graduação dos alunos dos projetos 
esportivos de Judô do município. Organizado pela Prefeitura de Queluz, 
por meio da Diretoria de Esportes, o evento celebrou a troca de faixas dos 
atletas, marcando o reconhecimento pelo desempenho e evolução dos 

alunos ao longo do ano.
      Sob orientação do Sensei Erik Santos, os treinamentos são realizados 

no Espaço Harmonia e atendem jovens entre 7 e 25 anos
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Homem é morto a tiros e 

outro fica ferido no bairro 
Comerciários II, em Lorena

   No final da tarde de sába-
do (15), um homicídio e 
uma tentativa de homicídio 
foram registrados no bairro 
Comerciários II, em Lorena. 
De acordo com informações 
preliminares, dois homens 
foram alvos de disparos de 
arma de fogo na porta de 
uma residência.
     A vítima fatal, identificada 
como ‘Júlio Charuto’, estava 
sentada na entrada da casa 
da mãe de ‘Thiago Beiçudo’, 
quando os atiradores cheg-
aram e abriram fogo. Júlio 
tentou fugir para dentro da 
residência, mas foi baleado 
na sala. Populares aciona-
ram a equipe de Resgate, 
que prestou os primeiros 
socorros e encaminhou as 
vítimas ao Pronto-Socorro 
de Lorena. Júlio não resistiu 
aos ferimentos e morreu ao 
dar entrada na unidade de 
saúde.
    Segundo relatos, os crim-
inosos tinham como alvo 
principal Thiago, mas Júlio 
acabou sendo atingido e 
morreu no lugar dele. Thia-
go segue internado, rece-
bendo atendimento médico, 
mas seu estado de saúde 
não foi divulgado.

   A Polícia Militar esteve 
no local e isolou a área até 
a chegada do Instituto de 
Criminalística (IC), que re-
alizou a perícia. O corpo de 
Júlio foi encaminhado ao 
Instituto Médico Legal (IML) 
de Guaratinguetá para os 
exames de praxe.
   As investigações estão 
em andamento pela Polícia 
Civil de Lorena, que busca 
identificar os responsáveis 
pelo crime e esclarecer as 
circunstâncias do ataque. 
Até o momento, ninguém foi 
preso.
   A população pode co-
laborar com informações 
anônimas por meio do Dis-
que-Denúncia 181.

Corpo de homem é 
encontrado às margens da via 

Dutra em Guaratinguetá

      Na tarde desta terça-fei-
ra (18), o corpo de um 
homem de 48 anos foi en-
contrado no acesso à Ro-
dovia Presidente Dutra, nas 
proximidades do KM 61, em 
Guaratinguetá.
    De acordo com o bole-
tim de ocorrência, a Polícia 
Rodoviária Federal (PRF) 

foi acionada para atender a 
ocorrência e, ao chegar ao 
local, encontrou o corpo da 
vítima submerso em uma la-
goa às margens da rodovia. 
O Corpo de Bombeiros e a 
Polícia Militar auxiliaram na 
retirada do cadáver.
    Segundo informações 
de moradores da região, a 
vítima era conhecida como 
Vaguinho “Corinthiano” e 
costumava frequentar o 
túnel que dá passagem 
à Via Dutra, na altura do 
Clube dos 500.
    A perícia foi aciona-
da e o caso foi registrado 
como morte suspeita na 
Delegacia Seccional de 
Guaratinguetá. A Polícia 
Civil segue investigando as 
circunstâncias do ocorrido.
Foto: Redes sociais

Mulher é encontrada morta 
em ribeirão em Guaratinguetá; 

polícia investiga homicídio
      O corpo de Márcia Regi-
na da Conceição foi encontra-
do na noite desta terça-feira 
(18), em um ribeirão sob uma 
ponte na Estrada da Água 
Branca, no bairro Pedrinha, 
em Guaratinguetá. A vítima 
apresentava perfurações no 
pescoço causadas por arma 
branca. A Polícia Civil investiga 
o caso como homicídio e busca 
identificar suspeitos.
    Segundo informações poli-
ciais, o corpo foi localizado por 
volta das 18h30. Márcia vestia 
calça jeans e blusa azul. Mar-
cas de sangue sobre a ponte 
indicam que a vítima pode ter 
sido arremessada ao ribeirão 
após a agressão.
    A Polícia Militar foi acionada 
e isolou a área para preser-
vação da cena do crime. Equi-
pes do Instituto de Criminalísti-
ca e do Corpo de Bombeiros 
compareceram ao local para 
resgatar o corpo e iniciar a 
perícia. A escrivã da Polícia 
Civil, que acompanhou os tra-
balhos, relatou que não havia 
testemunhas no momento do 
crime. “Foi uma noite chuvosa 
e a região é erma, o que dificul-
tou a localização de possíveis 
testemunhas”, afirmou.
   A falta de energia elétri-
ca no plantão policial de 
Guaratinguetá levou a equipe 
a registrar a ocorrência na ci-
dade de Lorena. Além disso, 
os telefones da Delegacia de 
Investigações Gerais (DIG) es-
tavam inoperantes, dificultando 
a comunicação entre as equi-
pes.
   Na manhã desta quarta-fei-
ra (19), um homem compare-

ceu ao Instituto Médico Legal 
(IML) e reconheceu o corpo 
como sendo de sua irmã. Ele 
informou que Márcia era recep-
cionista de uma faculdade em 
Pindamonhangaba e moradora 
do bairro Vale das Acácias, no 
Distrito de Moreira César. A úl-
tima vez que foi vista foi ao sair 
do trabalho na noite de 17 de 
março, por volta das 22h24.
  Márcia costumava pegar um 
ônibus para casa, mas não 
chegou ao destino naquela 
noite. Seu filho recebeu uma 
mensagem do celular da mãe 
por volta das 00h28, informan-
do que ela chegaria tarde. No 
entanto, ele estranhou a escrita 
da mensagem, que não condi-
zia com o padrão habitual da 
mãe.
   A família iniciou buscas no 
dia seguinte, 18 de março, e 
tentou registrar um boletim de 
ocorrência. Como a delegacia 
já estava fechada, acionaram 
a Polícia Militar pelo telefone 
190.
    A Polícia Civil segue inves-
tigando o caso para identificar 
os responsáveis pelo crime.
Foto: Redes sociais 

Homem é morto a tiros em 
no bairro Santa Terezinha em 
Aparecida; polícia investiga 

homicídio
    Um homem de 47 
anos, conhecido como 
‘Pori’, foi assassinado 
na noite desta terça-feira 
(18) na Rua João Aprígio 
Costa, no bairro Santa 
Terezinha, em Aparecida 
(SP).
   A vítima era conheci-
da na região por vender 
churrasquinho em uma 
esquina próxima à igreja 
do bairro.
   A Polícia Militar foi 
acionada para atender a 
ocorrência e, ao chegar 
ao local, encontrou vestí-
gios de sangue e uma 
marca de tiro no muro de 
uma adega. Segundo in-
formações preliminares, 
‘Pori’ foi alvejado por 

três disparos. Ele chegou a ser 
socorrido pelo SAMU, mas não 
resistiu aos ferimentos.
   O caso foi registrado como 
homicídio na Delegacia de 
Aparecida, e a Polícia Civil in-
vestiga a autoria e motivação 
do crime.

Adolescente é assassinado a 
tiros em Cruzeiro, e suspeito é 

preso com submetralhadora

    Um adolescente de 
16 anos, identificado 
apenas como Luan, foi 
assassinado a tiros na 
manhã desta segun-
da-feira (24), no bairro 
Vila Pontilhão (KM4), em 
Cruzeiro.
    O corpo do jovem foi 
encontrado no quintal de 
uma residência localiza-
da na Rua Marcelo José 
Pereira da Rosa, nas 
proximidades da Escola 
Lions.
      Moradores acionaram 
a Polícia Militar após en-
contrarem a vítima caída 
de bruços, com diversas 
perfurações pelo corpo.
     A Polícia Civil iniciou 
as investigações imedi-
atamente e identificou 
o principal suspeito do 
crime: um homem de 29 
anos que foi preso pela 
Guarda Civil Municipal 
(GCM) também na man-
hã desta segunda-feira.

      Ele foi detido por porte ile-
gal de arma de fogo enquanto 
circulava pelo bairro Vila Brasil 
portando uma submetralha-
dora artesanal calibre 9mm.
De acordo com os agentes da 
GCM, o suspeito foi localizado 
por volta das 8h na Rua Jandira 
Thomás, no bairro Vila Brasil.
     Testemunhas relataram que 
ele estaria aterrorizando mora-
dores da Vila Ana Rosa, che-
gando a apontar a arma para 
algumas pessoas.
     Durante a abordagem, foram 
apreendidos com ele a subme-
tralhadora, uma bandoleira táti-
ca preta, uma touca ninja e um 
celular.
    Durante o interrogatório, o 
homem confessou à Polícia 
Civil ter sido o autor do homicí-
dio. Segundo ele, o crime foi 
motivado por desavenças pes-
soais com a vítima.
     A perícia realizada no local 
confirmou que as perfurações 
no corpo do adolescente eram 
compatíveis com o calibre da 
arma apreendida.
       O suspeito está à dis-
posição da Justiça, enquanto 
o caso segue sob investigação 
para apurar todas as circun-
stâncias do crime e possíveis 
envolvimentos de terceiros.
     Atualizações sobre o caso 
serão divulgadas conforme o 
avanço das investigações.
Foto: Redes sociais 

Homem é executado a tiros em 
frente de casa em Aparecida; 

Polícia investiga o caso

   Edmilson Aparecido 
Castor Viana, de 42 anos, 
foi morto aos tiros na noite 
de segunda-feira (24), em 
frente ao portão de sua 
casa, na Rua Itapemirim, 
bairro Itaguassu, em Apa-
recida. O crime é inves-
tigado pela Polícia Civil 
como homicídio.
     A vítima foi encontrada 
caída por volta das 21h35, 
com ferimentos provoca-
dos por arma de fogo. Se-
gundo o boletim de ocor-
rência, a equipe policial 
que atendeu a ocorrência 
coletou três projetos no 
local. Uma perícia técnica 
foi aplicada e realizada os 
procedimentos necessári-
os, mas a contagem exata 
dos danos foi dificultada 
pela baixa iluminação.
    Moradores afirmaram 
que os disparos partiram 
de ocupantes de um veí-

culo escuro, possivelmente um 
Volkswagen Gol. Nenhuma te-
stemunha ocular formal foi iden-
tificada até o momento, e o autor 
dos disparos fugiu.
   Durante a averiguação no inte-
rior da casa da vítima, o pesqui-
sador apreendeu três porções 
de maconha acondicionadas 
em tubos plásticos, além de um 
cortador usado para triturar ou 
entorpecente. Os itens foram 
encaminhados para análise peri-
cial.
   A equipe médica do pron-
to-socorro retirou três projetos 
amolgados do corpo da vítima, 
entregues à Polícia Militar pela 
enfermeira responsável pelo 
atendimento.
     O filho de Edmilson prestou 
depoimento e afirmou que sabia 
do crime por meio de um primo. 
Ele disse que o pai não demon-
strava estar sendo ameaçado e 
aparentava estar tranquilo nos 
últimos dias.
     Uma vizinha relatou que ouvia 
uma festa próxima ao momento 
dos disparos, e estimou cerca 
de dez tiros. Segundo ela, uma 
mulher foi vista correndo logo 
após os tiros. Ao sair para verifi-
car, encontrei Edmilson já caído. 
Um entregador de pizza também 
chegou ao local naquele instante 
e ficou visivelmente assustado 
com a cena.
     O caso segue sob investigação 
da Polícia Civil de Aparecida.
Foto: Redes sociais 

Homem é morto com seis tiros 
no bairro Pontilhão, em 

Cruzeiro

   Um homem identificado 
como Luiz Patrick dos San-
tos Lúcio Silva, de 29 anos, 
morreu após ser baleado 
com seis tiros na noite de 
terça-feira (25), no bairro 
Pontilhão, em Cruzeiro.
      A vítima foi socorrida 
com vida, mas não resistiu 
aos ferimentos.
   Segundo informações 
apuradas pela reporta-
gem, Patrick foi alvejado 
na rua José de Moraes Fil-
ho. Moradores acionaram 
o Serviço de Atendimento 

Móvel de Urgência (Samu), 
que prestou os primeiros 
socorros e encaminhou a 
vítima ao pronto-socorro da 
Santa Casa da cidade.
   Apesar dos esforços da 
equipe médica, o homem 
não resistiu e veio a óbito 
pouco depois de dar entra-
da na unidade.
    Testemunhas relataram 
ter ouvido disparos de arma 
de fogo, mas até o momen-
to, nenhum suspeito foi 
identificado ou preso.
    A Polícia Militar isolou a 
área para a realização da 
perícia e o caso foi registra-
do na Central de Flagrantes, 
na Seccional do Segundo 
Retiro da Mantiqueira.
    A Delegacia de Investi-
gações Gerais (DIG) ficará 
responsável pela apuração 
do crime. A motivação do 
homicídio ainda é descon-
hecida e o caso segue sob 
investigação.
     Informações que possam 
contribuir com as investi-
gações podem ser repas-

Jovem é morto e outro homem 
fica ferido em ataque a tiros em 

Aparecida
   A Polícia Civil investiga 
um homicídio ocorrido na 
noite de sábado (29), no 
bairro Santa Terezinha, em 
Aparecida (SP). A vítima foi 
identificada como Felipe, de 
20 anos.
    Policiais militares foram 
acionados para atender 
uma ocorrência de disparos 
de arma de fogo. No local, 
encontraram duas vítimas 
baleadas. Ambos foram 
socorridos, mas Felipe não 
resistiu aos ferimentos e 
morreu. A segunda vítima, 
identificada como Luís Guil-
herme, de 36 anos, perman-
ece internada sob cuidados 
médicos.
     A perícia foi acionada e 
realizou os procedimentos 
no local do crime. O caso foi 

registrado na Delegacia de 
Aparecida como homicídio 
e tentativa de homicídio. As 
investigações seguem para 
identificar a autoria e mo-
tivação do ataque.

Jovem é morto a tiros após cair 
de motocicleta em Cruzeiro

   Por volta das 16h40, um 
jovem identificado como 
Danilo, de aproximada-
mente 20 anos, foi morto a 
tiros na Avenida Lavrinhas, 
localizada no bairro Vila Ro-
mana.
    Segundo informações 
preliminares, a vítima con-
duzia uma motocicleta 
quando foi surpreendida por 
um veículo, que teria fecha-
do sua passagem. Danilo 
caiu ao solo e, em seguida, 
foi alvejado por disparos de 
arma de fogo. Os autores do 
crime fugiram e, até o mo-
mento, ninguém foi preso.
Moradores da região acio-
naram o serviço de resgate 
e a Polícia Militar. 
    Ao chegarem ao local, 
os socorristas constataram 
o óbito do jovem.A perícia 
técnica do Instituto de Crim-
inalística (IC) esteve pre-
sente para coletar vestígios 

e iniciar os procedimentos 
de investigação.   
     Após a conclusão dos 
trabalhos periciais, o corpo 
foi encaminhado ao Institu-
to Médico Legal (IML) para 
a realização da necropsia.O 
caso foi registrado na Cen-
tral de Flagrantes e será in-
vestigado pela Delegacia de 
Investigações Gerais (DIG) 
de Cruzeiro.
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Adolescente de 15 anos é 
morto a tiros ao voltar da 

escola em Potim

    Na tarde desta segun-
da-feira (31), um adolescen-
te de 15 anos foi assassina-
do a tiros na rua Geraldo 
de Oliveira Portes, no mu-
nicípio de Potim (SP).
   Segundo informações 
preliminares, o jovem vol-
tava da escola de bicicleta 
e seguia para casa quan-
do foi surpreendido pelos 
disparos.
   A vítima, identificada 
como Hiago Gonçalves An-
drade Alves, foi atingida na 
cabeça e caiu entre a calça-
da e a via pública.
  De acordo com infor-

mações de testemunhas, 
os dois homens usavam ca-
pacete e roupas escuras e 
fugiram com destino incerto 
depois do homicídio.
   Ele não resistiu aos fer-
imentos e morreu ainda no 
local.
   O caso chocou moradores 
da região, que acionaram 
a Polícia Militar imediat-
amente após ouvirem os 
tiros.
   Equipes da PM e do In-
stituto de Criminalística (IC) 
estiveram no local para os 
procedimentos de perícia.
   Após os trabalhos iniciais, 
o corpo foi encaminhado ao 
Instituto Médico Legal (IML) 
de Guaratinguetá.
    O caso foi registrado na 
Delegacia de Polícia de Po-
tim e será investigado pela 
Polícia Civil, que ainda apu-
ra a motivação e a autoria 
do crime.
    Até o momento, não há 
informações sobre sus-
peitos ou testemunhas que 
possam ajudar a esclarecer 
os fatos.

Homem morre em ação da PM 
durante cumprimento de 

mandado em Roseira

    Um homem de 30 anos 
morreu na tarde de quar-
ta-feira (02/04) durante uma 
ação da Polícia Militar em 
Roseira, no Vale do Paraí-
ba. O caso foi registrado 
como homicídio decorrente 
de oposição à intervenção 
policial.
    De acordo com o bole-
tim de ocorrência registrado 
na Delegacia Seccional de 
Guaratinguetá, a PM real-
izava uma operação para 
cumprir um mandado de 
prisão contra Fagner da 
Silva Monteiro, acusado de 
porte ilegal de arma de fogo 
de uso restrito.
     Fagner foi localizado em 
uma casa de familiares. Du-
rante o cerco, ele tentou fu-
gir pelos fundos do imóvel, 
pulou um muro e correu em 

direção à Rodovia Presiden-
te Dutra. Segundo a versão 
apresentada pela PM, um 
sargento o perseguiu e 
deu ordem de parada, que 
não foi obedecida. Ainda 
conforme o relato, Fagner 
teria sacado um revólver e 
tentado atirar contra o poli-
cial, que reagiu com três 
disparos. O suspeito morreu 
no local.
    A arma apreendida com 
Fagner era um revólver cal-
ibre .38 da marca Rossi, 
com cartuchos deflagrados. 
A pistola utilizada pelo poli-
cial, uma Glock calibre .40, 
foi recolhida para perícia.
    A Polícia Civil requisitou 
exames necroscópico, toxi-
cológico, perícia nas armas 
de fogo e exame resid-
uográfico nas mãos do sus-
peito para apurar as circun-
stâncias da morte.
    O corpo foi localizado em 
um pasto de mato alto, nas 
proximidades da base da 
Polícia Rodoviária Federal, 
no km 78 da Via Dutra, em 
Roseira Velha. O local não 
possui câmeras de segu-
rança.
      As investigações seg-
uem sob responsabilidade 
da Polícia Civil.

Homem é morto a tiros na Vila 
Mariana, em Aparecida

    A Polícia Civil investiga 
o homicídio de Giovani, de 
31 anos, ocorrido na madru-
gada de domingo (6) na 
Vila Mariana, em Aparecida 
(SP).
    A Polícia Militar foi acio-
nada e, ao chegar ao local, 
encontrou a vítima baleada. 
Giovani foi socorrido e leva-
do à Santa Casa da cidade, 
mas não resistiu aos feri-
mentos.
   Segundo informações 
preliminares, dois homens 
chegaram ao local em uma 
motocicleta. Um deles en-
trou na adega onde a víti-
ma estava e atirou várias 
vezes. Após os disparos, os 
dois fugiram.
   A perícia técnica e o In-

stituto Médico Legal (IML) 
foram acionados. O caso foi 
registrado como homicídio 
na Delegacia de Aparecida.
     As investigações seguem 
para identificar e prender os 
autores, além de esclarecer 
as circunstâncias do crime.

Barbeiro e ex-candidato a 
vereador é morto a tiros no 

bairro Itagaçaba em Cruzeiro

  O barbeiro Jefferson Sil-
va, de 35 anos, conhecido 
como “Bill Barbeiro”, foi mor-
to a tiros na noite de domin-
go (6) no bairro Itagaçaba, 
em Cruzeiro (SP). Ele havia 
sido candidato a vereador 
pelo partido União Brasil 
nas eleições passadas.
     A vítima era moradora 
no bairro km4, onde tinha 
sua barbearia e participava 
de um grupo de oração da 
igreja católica do bairro.

    De acordo com o bole-
tim de ocorrência da Polícia 
Militar, a equipe foi aciona-
da após relatos de disparos 
de arma de fogo na Avenida 
Luís Bittencourt, próximo à 
Rua José Puccini, em frente 
a um bar onde acontecia um 
evento.
     Testemunhas informaram 
que a vítima entrou no local 
ferida, dizendo que precisa-
va de ajuda. Ele estava com 
manchas de sangue, segu-
rando a cabeça e o peito. 
Populares o socorreram e 
o levaram ao pronto-socor-
ro do Hospital Santa Casa, 
mas Jefferson não resistiu 
aos ferimentos.
   Segundo a PM, ele foi 
atingido por um disparo no 
peito. A Polícia Civil investi-
ga o caso. Até o momento, 
não há informações sobre 
suspeitos ou a motivação 
do crime.
Foto: Redes sociais 

  O prefeito de Cunha, Ro-
drigo do Neto (PL), se pro-
nunciou pelas redes sociais 
nesta semana para esclare-
cer a polêmica em torno do 
uso de um cartão corporati-
vo com limite de R$ 30 mil.
   A repercussão começou 
após uma página nas re-
des sociais questionar o 
pedido de autorização feito 
à Câmara Municipal para a 
utilização do cartão. Diante 
disso, o prefeito gravou um 
vídeo explicando o funcio-
namento da medida e afir-
mou que a proposta visa dar 
mais transparência, segu-
rança e controle aos gastos 
públicos.
   “Isso não significa que 
esse valor será gasto. É 
apenas o limite do cartão, 
como qualquer outro cartão 
de crédito. O objetivo é fa-
cilitar a prestação de contas 
e tornar os processos mais 

Homem morre eletrocutado ao 
pescar próximo à rede elétrica 

em Cunha

 Um homem de 32 anos 
morreu eletrocutado na 
tarde deste sábado (29) 
enquanto pescava às mar-
gens de um riacho no bair-
ro Katióca, zona rural de 
Cunha. A vítima foi identifi-
cada como Michael, mora-

dor do bairro Motor, também 
no município.
    Segundo relatos de te-
stemunhas, a vara de pesca 
utilizada por Michael teria 
encostado na rede elétrica, 
causando uma forte descar-
ga. Ele morreu no local.
     Populares, ao perceber-
em o acidente, se dirigiram 
até a base do SAMU de 
Cunha para pedir socorro. 
A viatura USB 06 foi aciona-
da, mas, ao chegar, a equi-
pe encontrou o homem já 
sem vida, à beira do riacho.
     A área foi isolada e a Polí-
cia Científica acionada para 
perícia. O caso será investi-
gado para apurar as circun-
stâncias do acidente.
Foto: Redes sociais 

Músico é morto a tiros dentro 
de carro no distrito de Moreira 
César em Pindamonhangaba

    Gleisson Campos An-
drade, de 27 anos, foi morto 
a tiros na noite desta segun-
da-feira (7), em Pindamon-
hangaba, no interior de São 
Paulo. O crime aconteceu 
por volta das 23h30, em 
uma rua sem saída chama-
da Alan Kardec, no bairro 
Terra dos Ipês, na região do 
distrito de Moreira César.
    Segundo a Polícia Mili-
tar, Gleisson foi encontrado 
dentro de um Fiat Palio ver-
melho, alvejado por cerca 
de seis disparos de arma de 
fogo. Moradores relataram 
ter ouvido os tiros e, ao 
saírem de casa, viram o 
homem já sem vida dentro 
do veículo.
    De acordo com o bole-
tim de ocorrência, a vítima 
trabalhava com os pais na 
feira da cidade e também 
era músico. O corpo foi re-
movido por uma funerária 

e encaminhado ao Institu-
to Médico Legal (IML) de 
Taubaté para exames ne-
croscópicos.
    Testemunhas disseram 
à PM que os autores do 
crime fugiram por uma área 
de mata próxima. Até o mo-
mento, ninguém foi preso 
e os suspeitos ainda não 
foram identificados.
    O caso foi registrado 
como homicídio e está sen-
do investigado pela Polícia 
Civil.
Foto: Redes sociais 

Prefeito de Cunha esclarece 
polêmica sobre cartão 

corporativo com limite de R$ 
30 mil

claros”, disse Rodrigo.
   O prefeito também de-
stacou que o uso do cartão 
será acompanhado por 
emissão obrigatória de nota 
fiscal, e qualquer despesa 
sem documentação ade-
quada não será paga pela 
prefeitura.
    Segundo Rodrigo, o 
cartão corporativo já existia 
em administrações anteri-
ores, mas agora está sendo 
formalmente regulamenta-
do para garantir publicidade 
e controle. Ele garantiu que 
todas as despesas serão 
publicadas no Portal da 
Transparência, permitindo o 
acompanhamento pela pop-
ulação.
    “Estão dizendo que va-
mos gastar R$ 30 mil por 
mês, o que não é verdade. 
Quem me conhece sabe 
que isso não faz sentido. 
Estamos apenas regulari-
zando o uso do cartão para 
facilitar a gestão com mais 
responsabilidade”, afirmou.
    O projeto segue em 
análise na Câmara Munic-
ipal. Rodrigo finalizou sua 
fala com um recado aos 
moradores:
   “Fiquem tranquilos. É só 
uma medida para organizar 
melhor os processos. Tudo 
será transparente, como 
deve ser.”

Canas passa a oferecer 
exames de ultrassom aos 

sábados para reduzir fila de 
espera

  A Secretaria Municipal de 
Saúde de Canas anunciou 
o início da realização de 
exames de ultrassonografia 
aos sábados, com o objeti-
vo de atender a demanda 
reprimida e reduzir o tempo 
de espera dos pacientes.
     A partir deste mês, serão 
realizados 30 exames em 
um sábado por mês. Os 
agendamentos seguirão a 
lista de espera já existente, 
com prioridade definida por 

critérios médicos.
    A população deve acom-
panhar os canais oficiais da 
Secretaria de Saúde para 
se informar sobre datas e 
horários dos atendimentos.
   A medida visa garantir 
maior agilidade no aces-
so a exames de imagem 
e reforça o compromisso 
da gestão municipal com a 
saúde e o bem-estar da co-
munidade.
Foto: Divulgação PMC

Projeto “Idoso Ativo” realiza 
bingo de Páscoa com idosos 

em São José do Barreiro e 
distrito de Formoso

       Em clima de Páscoa, o projeto Idoso Ativo promoveu 
uma manhã especial para os idosos de São José do Barreiro 
e do distrito de Formoso, com a realização de um animado 
bingo de chocolate. A atividade proporcionou momentos de 
lazer, socialização e muita alegria entre os participantes.
     Desenvolvido pela Secretaria de Assistência Social e 

conduzido pela professora Suzana Canestri, o projeto tem 
como foco o bem-estar dos idosos, promovendo a inte-
gração social, o estímulo à percepção visual e o cuidado 
com a saúde mental.
       Além das atividades lúdicas, o Idoso Ativo oferece ações 
que contribuem para a qualidade de vida dos participantes, 
reforçando vínculos comunitários e promovendo inclusão e 
valorização na terceira idade.
      A manhã festiva reforça o compromisso da iniciativa com 
o cuidado e atenção aos idosos, mostrando que é possível 
cuidar da saúde física e emocional de forma leve, participa-
tiva e divertida.

Mulheres participam de roda de 
conversa sobre 

associativismo e cooperativismo 
em Guaratinguetá

    A Secretaria Munic-
ipal de Agricultura de 
Guaratinguetá, em parceria 
com a CATI – Regional de 
Guaratinguetá, promoveu 
uma roda de conversa com 
o grupo de mulheres “Belas 
Artes”, do bairro dos Pilões. 
O encontro teve como foco 
o associativismo e o coop-
erativismo, com o objetivo 
de incentivar a formalização 
de produtoras e artesãs da 
comunidade.
   O evento foi realizado 
na última quarta-feira (2), 
na Pousada da Sueli, e 
contou com a presença do 

Subsecretário de Agricul-
tura, Juninho Cavalca, e 
da Chefe de Gabinete, Jú 
Godoy. A atividade foi con-
duzida pelas técnicas da 
CATI – Regional de Campi-
nas: a socióloga Márcia Mo-
raes e a médica veterinária 
Sara Limas Santos.
   A iniciativa promoveu a 
troca de experiências e es-
clarecimento de dúvidas, 
reforçando o incentivo à 
produção local e à organi-
zação coletiva como ferra-
mentas de fortalecimento 
econômico e social.
Foto: PMG
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Cruzeiro, SP realiza 1ª 

Conferência Municipal de 
Saúde do Trabalhador e da 

Trabalhadora

Por Daniel Gonçalves
   
   O Conselho Municipal 
de Saúde de Cruzeiro e 
a Secretaria Municipal de 
Saúde promoveram, nes-
ta quinta-feira (27), a 1ª 
Conferência Municipal de 
Saúde do Trabalhador e 
da Trabalhadora, realiza-
da no auditório do SENAI.
    O evento reuniu rep-
resentantes de diversos 
conselhos municipais, 
gestores da Secretaria de 
Saúde, trabalhadores da 
área, vereadores, convi-
dados e membros da so-
ciedade civil.
   Durante a conferên-
cia, agentes do Centro 
de Referência de Saúde 
do Trabalhador (Cerest) 

ministraram uma palestra com o 
tema “Saúde do trabalhador e da 
trabalhadora como direito huma-
no”.
    Além disso, foram eleitos os 
representantes do município 
para o encontro regional: Se-
bastião Ferraz e Lucas dos 
Santos e suplentes pela socie-
dade civil, Mônica de Carvalho e 
suplentes, pelos trabalhadores, e 
Carlos Henrique Mendonça, rep-
resentando a gestão da saúde 
municipal.
    O evento teve como objetivo 
definir diretrizes e discutir pro-
jetos de políticas públicas para 
aprimorar o atendimento à saúde 
dos trabalhadores, além de de-
bater melhorias no sistema de 
saúde voltadas à proteção e 
bem-estar da categoria no mu-
nicípio e região.

Lorena prestigia inauguração 
do Centro de Informação à 
Pessoa com Deficiência do 

Estado de São Paulo

    Na tarde de quarta-fei-
ra (2), a Prefeitura de Lo-
rena marcou presença na 
inauguração do Centro de 
Informação à Pessoa com 
Deficiência, localizado na Es-
tação de Metrô Santa Cruz, 
em São Paulo. Viabilizado 
pela Secretaria de Estado 
da Pessoa com Deficiência, 
o novo equipamento oferece 
atendimentos, reparos em 
cadeiras de rodas e benga-
las, além de informações e 
capacitações às PCDs.
   O evento contou com a 

presença do Secretário de 
Estado da pasta, Dr. Marcos 
da Costa, além de outras 
autoridades. Representan-
do Lorena, esteve presente 
a Secretária Municipal dos 
Direitos da Pessoa com Defi-
ciência, Tatiane Castro.
   Na ocasião, também foi 
possível estreitar laços entre 
o município e o Estado, sem-
pre visando trazer soluções 
e iniciativas que promovam 
mais inclusão e acessibili-
dade para Lorena.
Foto: PML

Jovem baleado em Cruzeiro 
morre após 16 dias internado

    Patrick Silva, de 21 anos, 
morreu na manhã desta 
quarta-feira (26) na Santa 
Casa de Cruzeiro (SP). Ele 
estava internado na UTI des-
de a noite de 10 de março, 
quando foi baleado no bair-
ro Jardim Paraíso. Com a 
morte, a cidade registra o 
quarto homicídio de 2025.

     Na noite do crime, quatro 
jovens, com idades entre 21 
e 25 anos, foram baleados na 
Rua Miguel Jorge. De acordo 
com testemunhas, o ataque 
foi realizado por pelo menos 
quatro criminosos, que agi-
ram de forma coordenada.
    Dois suspeitos chegaram 
de moto e abriram fogo contra 
o grupo. Durante a fuga, uma 
das vítimas tentou correr, mas 
foi observada por outros dois 
tiros que se posicionaram em 
uma rua próxima e também 
dispararam.
   Os feridos foram levados 
ao pronto-socorro por meios 
próprios. 
    A Polícia Civil investiga 
o caso para identificar os 
autores e esclarecer a mo-
tivação do crime.
Foto: Redes sociais

Aparecida, SP realiza 1ª 
Feira do Artesão com 

palestras e exposição de 
produtos

    A Prefeitura de Apareci-
da, por meio da Secretaria 
de Cultura, promoveu nesta 
quarta-feira (19) a 1ª Feira do 
Artesão da cidade. O evento 
aconteceu na Estação Cultura 
(antiga Estação Ferroviária) e 
contou com a participação de 
mais de 100 pessoas ao longo 
da programação.
   Durante a manhã, os ar-
tesãos cadastrados pela Pre-
feitura assistiram a uma pal-
estra do SEBRAE, abordando 
temas como empreendedo-
rismo, marketing, gestão de 
negócios e aspectos jurídicos 
para a formalização de suas 

atividades. Em seguida, houve 
uma confraternização entre os 
participantes.
   No período da tarde, a feira 
foi aberta ao público, com ex-
posição e venda de artesan-
atos produzidos por comerci-
antes locais. O evento permitiu 
que os artesãos divulgassem 
e negociassem seus produtos 
diretamente com a população, 
fortalecendo o comércio e a 
cultura artesanal da cidade.
   A iniciativa visa valorizar e 
incentivar os artesãos locais, 
proporcionando conhecimen-
to, visibilidade e oportunidades 
de negócio para o setor.
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Jovem atleta de Lavrinhas é 

aprovado em peneira do 
Corinthians e inicia testes no 

clube

   Pedro Henrique Alvaren-
ga, de 11 anos, morador de 
Lavrinhas (SP), iniciou nes-
ta segunda-feira (31) uma 
semana de testes no centro 
de formação do Corinthians, 
em São Paulo, após ser 
aprovado em uma peneira 
realizada no início do mês.
    O jovem atleta se de-
stacou pela habilidade no 
futsal e agora vive a opor-
tunidade de treinar em um 
dos maiores clubes do país. 
A conquista não veio ape-
nas pelo talento individu-
al, mas também graças ao 
apoio recebido por meio do 
projeto social Vale Sonhar, 
idealizado pelo vereador 
Matheus Guedes.

    Pedro é um dos jovens 
atendidos pelo projeto, que 
une esporte e inclusão so-
cial. Sob coordenação de 
Guedes, o Vale Sonhar se 
consolidou como um polo 
de incentivo ao esporte 
e formação de base em 
Lavrinhas, revelando talen-
tos e oferecendo estrutura 
para o desenvolvimento de 
crianças e adolescentes.
     O caso de Pedro reforça 
a importância do investi-
mento em políticas públicas 
voltadas à juventude. Ele 
segue agora em avaliação 
técnica no Corinthians, com 
chances reais de integrar a 
base do clube.
Foto: Arquivo pessoal

Projetos esportivos de Judô 
realizam cerimônia de 
graduação em Queluz

   Na noite de sexta-feira 
(28/03), o "Espaço de Even-
tos 8 de Março", em Queluz, 
recebeu a cerimônia anual de 
graduação dos alunos dos 
projetos esportivos de Judô 
do município. Organizado 
pela Prefeitura de Queluz, 
por meio da Diretoria de Es-
portes, o evento celebrou a 
troca de faixas dos atletas, 
marcando o reconhecimento 
pelo desempenho e evolução 
dos alunos ao longo do ano.
      Sob orientação do Sen-
sei Erik Santos, os trein-
amentos são realizados no 
Espaço Harmonia e atendem 
jovens entre 7 e 25 anos. 
Nesta edição, 45 alunos 
participaram da graduação, 
avançando em faixas que vão 
da cinza à roxa.
     O evento, aberto ao pú-
blico, contou com a pre-
sença de pais, responsáveis 
e membros da comunidade, 
reforçando o apoio coletivo à 
formação dos jovens judocas. 
Para conquistar uma nova 
faixa, os alunos passam por 
avaliações teóricas e práti-
cas, além da análise do ren-
dimento escolar e comporta-

mento social, alinhados aos 
valores da modalidade.
   Reconhecido pela disci-
plina e pelos resultados ex-
pressivos alcançados em 
competições regionais, o 
projeto de Judô de Queluz 
segue crescendo e atraindo 
novos participantes. Além 
dos benefícios físicos, ele 
contribui diretamente para o 
desenvolvimento pessoal e 
social dos alunos.
    A organização do evento 
agradeceu o trabalho do Sen-
sei Erik, o apoio das famílias 
e, principalmente, o esforço 
dos atletas. “A graduação 
representa mais do que a tro-
ca de faixa. É um símbolo de 
responsabilidade, comprom-
isso e superação. Cada pas-
so dado no tatame é reflexo 
de dedicação e disciplina que 
acompanharão esses jovens 
por toda a vida”, destacou a 
Diretoria de Esportes.
   A expectativa é que, com 
o fortalecimento contínuo do 
projeto, mais jovens encon-
trem no esporte uma ferra-
menta de transformação e 
crescimento.
Foto: PMQ

CAASI promove Roda de 
Conversa sobre  Inteligência 

Emocional Feminina em 
Cachoeira Paulista

   Para marcar o encerramen-
to do mês da mulher, o CAA-
SI (Centro de Atenção e As-
sistência à Saúde do Idoso) 
de Cachoeira Paulista realizou 
uma Roda de Conversa espe-
cial com foco na saúde emo-
cional feminina. O encontro 
contou com a participação da 
terapeuta Patrícia Meirelles, 
especialista no universo femini-
no, que conduziu o bate-papo 
com o tema “Inteligência Emo-
cional Feminina”.
   Durante o evento, Patrí-
cia abordou a importância 
de reconhecer e lidar com as 
emoções, destacando como o 
cérebro tem a capacidade de 
controlar reações emocionais 
e promover o bem-estar. A con-

versa teve como objetivo in-
centivar o autoconhecimento, 
a autoestima e a construção 
de relações mais equilibra-
das.
     Voltado ao público femi-
nino atendido pelo CAASI, o 
encontro reforçou o compro-
misso do centro com ações 
de valorização da mulher e 
de promoção à saúde inte-
gral. O clima foi de acolhi-
mento, troca de experiências 
e aprendizado.
    A iniciativa encerra a pro-
gramação do Mês da Mulher 
no município, com uma re-
flexão sobre o papel da in-
teligência emocional no dia 
a dia das mulheres e sua 
importância para a qualidade 
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Vereador Mateus Miranda 

apresenta Moção de 
Aplausos para Secretaria de 
Segurança Pública e Guarda 

Municipal de Areias

   Na terça-feira (18), o ver-
eador de Areias, Mateus 
Miranda, apresentou uma 
Moção de Aplausos em 
homenagem à Secretaria 
de Segurança Pública e à 
Guarda Municipal de Areias. 
A iniciativa reconhece os 
serviços prestados recen-
temente pelos profissionais 
da segurança, destacando 
seu comprometimento na 
proteção e bem-estar da co-
munidade areiense.
    Durante a solenidade, o 
vereador destacou a im-
portância do trabalho con-
junto entre os órgãos de 
segurança e a adminis-
tração municipal para a ma-
nutenção da ordem pública. 
       “A dedicação e o esforço 
desses profissionais têm 
sido essenciais para garan-
tir um ambiente mais seguro 
para todos os munícipes. 
Esta moção é um reconhec-
imento mais do que mereci-
do”, afirmou Mateus Miran-
da.

    No mesmo evento, o ver-
eador aproveitou a opor-
tunidade para explicar a 
aplicação da verba de R$ 
200 mil reais destinadas a 
Areias pelo Deputado Es-
tadual Delegado Olim. O 
recurso será utilizado para 
fortalecer a infraestrutura 
de segurança do município, 
ampliando a capacidade op-
eracional da Guarda Munic-
ipal e garantindo melhores 
condições de trabalho aos 
agentes.
     A Moção de Aplausos foi 
bem recebida pela comuni-
dade e pelas autoridades 
presentes, reforçando a 
relevância do trabalho dos 
profissionais da segurança 
em Areias. 
     Com esse reconheci-
mento, a expectativa é que 
novos investimentos e mel-
horias sejam direcionados 
para a área, visando for-
talecer ainda mais a segu-
rança local e o bem-estar 
dos cidadãos.

Prefeito de Potim participa 
do 1º Fórum da Educação do 

Vale do Paraíba

       O prefeito de Potim, acom-
panhado pelo secretário de 
Educação, José Francisco 
Romain, e pela equipe da 
Secretaria de Educação, 
participou do 1º Fórum da 
Educação do Vale do Paraí-
ba. O evento foi promovido 
pela Associação dos Mu-
nicípios do Vale do Paraíba 
(Amvale) em parceria com a 
Fundação Lucia e Pelerson 
Penido (FLUPP).
      O fórum reuniu gestores, 
educadores e especialistas 
da área para debater desa-
fios e propor estratégias vol-
tadas ao fortalecimento da 
educação na região. Entre 
os temas discutidos, desta-
caram-se a implementação 
de novas metodologias de 
ensino, a inclusão digital 
nas escolas públicas e a ne-
cessidade de investimentos 
em formação continuada 
para professores.
    A iniciativa reforça a 
importância da troca de 
experiências entre os 

municípios e do desenvolvi-
mento de políticas públicas 
eficientes para a melhoria 
do ensino. O prefeito de Po-
tim destacou a relevância do 
evento e ressaltou o com-
promisso da administração 
municipal com a educação 
de qualidade.
   “A educação é a base 
para o desenvolvimento de 
qualquer cidade. Participar 
de um fórum como este 
nos permite conhecer boas 
práticas, trocar ideias e bus-
car soluções conjuntas para 
os desafios que enfrentam-
os na rede pública de ensi-
no”, afirmou o prefeito.
   O evento também con-
tou com palestras e painéis 
sobre gestão educacional, 
financiamento do setor e 
modelos inovadores de en-
sino. A expectativa é que 
as discussões resultem em 
iniciativas concretas para 
aprimorar a qualidade edu-
cacional nos municípios do 
Vale do Paraíba.

Presidente da Câmara de 
Aparecida busca verba de R$ 

500 mil para setor 
oftalmológico da Santa Casa
   O presidente da Câmara 
Municipal de Aparecida, 
Luiz Carlos Ferreira Júnior, 
o Juninho Corpo Seco, 
esteve recentemente em 
Brasília em busca de recur-
sos por meio de emendas 
parlamentares. Uma das 
principais solicitações foi a 
destinação de R$ 500 mil 
para o custeio do setor oftal-
mológico da Santa Casa de 
Misericórdia de Aparecida.
      A solicitação foi feita dire-
tamente à deputada federal 
Renata Abreu, que lançou 
uma emenda participativa 
online para viabilizar o re-
curso. Para que a proposta 
avance, é necessário atingir 
o mínimo de 1.000 assinatu-
ras no site da campanha.
   O valor solicitado será 
destinado à aquisição de 
equipamentos, insumos 
médicos, manutenção da 
infraestrutura e à ampli-
ação dos atendimentos 
oftalmológicos, contribuindo 
para diagnósticos mais pre-
cisos e tratamentos eficaz-

es para a saúde ocular da 
população.
     Além de melhorar a qual-
idade do atendimento, a ini-
ciativa também visa reduzir 
as filas de espera e expandir 
os serviços oferecidos à co-
munidade local.
    Juninho Corpo Seco e 
os demais vereadores da 
cidade reforçam o apelo à 
população para participa-
rem da campanha, assinan-
do a emenda e ajudando a 
garantir esse importante in-
vestimento na saúde públi-
ca de Aparecida.

Roseira é premiada com 
Excelência Educacional pelo 

Governo de SP

    Na terça-feira (25), a ci-
dade de Roseira foi recon-
hecida com o Prêmio 
Excelência Educacional 
durante cerimônia realiza-
da no Memorial da Améri-
ca Latina, em São Paulo. 
A premiação é resultado do 
desempenho no programa 
Alfabetiza Juntos SP e nos 
resultados obtidos na aval-
iação do Saresp 2024.
    O reconhecimento foi 
concedido pelo Governo do 

Estado de São Paulo como 
forma de destacar o com-
promisso do município com 
a alfabetização e a quali-
dade do ensino público.
   A conquista é celebrada 
por toda a comunidade es-
colar, com destaque para o 
trabalho da Secretaria Mu-
nicipal de Educação, pro-
fessores, gestores e alunos, 
apontados como os princi-
pais protagonistas do resul-
tado.

Prefeitura de Arapeí 
adere ao Programa Bolsa 

Trabalho para mulheres em 
situação de vulnerabilidade

    Na tarde de terça-feira 
(18), a Prefeitura de Arapeí 
oficializou a adesão ao Pro-
grama Bolsa Trabalho, uma 
iniciativa voltada exclusiv-
amente para mulheres em 
situação de vulnerabilidade. 
O programa visa oferecer 
apoio financeiro, qualifi-
cação profissional e novas 
oportunidades de inserção 
no mercado de trabalho, 
promovendo a autonomia 

e o fortalecimento dessas 
mulheres.
    O evento contou com a 
presença do vice-prefeito 
Tim Ramos, que reafirmou 
o compromisso da admin-
istração municipal com a 
geração de oportunidades e 
o desenvolvimento social. A 
adesão ao programa reforça 
as ações voltadas para a in-
clusão e o empoderamento 
feminino na cidade.

Bananal promove ações no 
Dia Mundial da 

Conscientização do Autismo

    A cidade de Bananal 
celebrou na quarta-feira (2) 
o Dia Mundial da Consci-
entização do Autismo com 
uma programação especial 
voltada à inclusão e ao res-
peito às pessoas com Tran-
storno do Espectro Autista 
(TEA) e outras deficiências 
não visíveis.
    A iniciativa foi promovida 
pela Secretaria Municipal de 
Educação, em parceria com 
o CRAS e a Secretaria de 
Assistência Social, e contou 
com diversas atividades ao 
longo do dia.
   Entre os destaques da 
programação estiveram:
– Cadastro para o cordão 
de identificação (girassol ou 
quebra-cabeça) – ferramen-
ta que garante mais acessi-
bilidade e visibilidade para 
pessoas com deficiências 
ocultas;

– Rodas de conversa com 
pais e mães atípicos – es-
paço de escuta e acol-
himento, conduzido por 
profissionais da área;
– Palestra “Transformando 
desafios em conquistas”, 
ministrada pela neuropsi-
copedagoga Isabelle Diogo, 
que abordou temas como 
inclusão, superação e es-
tratégias de apoio.
    O evento reuniu famílias, 
profissionais da educação, 
agentes sociais e a comuni-
dade em geral, promovendo 
diálogo, conscientização e 
apoio mútuo.
      A Prefeitura de Bananal  
agradeceu a participação 
de todos e reafirmou seu 
compromisso com uma ci-
dade mais inclusiva, acol-
hedora e consciente das 
necessidades das pessoas 
com TEA.
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Silveiras conclui processo 
para abertura do Banco do 

Povo

    Na quarta-feira (26), a 
equipe da Prefeitura de 
Silveiras esteve na sede 
da Secretaria de Desen-
volvimento Econômico do 
Estado de São Paulo para 
finalizar a etapa decisiva do 
processo de implantação 
do Banco do Povo no mu-
nicípio. A iniciativa partiu 
do prefeito Edson Mota, 
que acompanha de perto o 
avanço do projeto.
     Durante a visita, repre-
sentantes da administração 
municipal se reuniram com 
o secretário estadual de 
Desenvolvimento Econômi-
co, Jorge Lima, e com o 
presidente da Desenvolve 
SP, Ricardo Brito.
    O prefeito Edson Mota 

agradeceu o apoio do Gov-
erno do Estado e destacou 
a importância da chegada 
do programa para a cidade. 
“A abertura do Banco do 
Povo em Silveiras repre-
senta mais oportunidade e 
desenvolvimento para nos-
sa população. Com esse 
novo serviço, vamos fo-
mentar o empreendedoris-
mo local e fortalecer nossa 
economia”, afirmou.
     O Banco do Povo oferece 
crédito com condições facil-
itadas para microempreend-
edores, trabalhadores infor-
mais e pequenas empresas, 
e deve ampliar o acesso a 
recursos financeiros em 
Silveiras, impulsionando 
negócios e gerando renda.
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